



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

18/05/2022

REGIONALES



Tres elementos de la Guardia Nacional murieron tras hechos violentos en Los Altos

Los enfrentamientos registrados este lunes en Teocaltiche y Villa Hidalgo, dejaron saldo preliminar de tres elementos de la Guardia Nacional caídos en cumplimiento del deber y un presunto delincuente abatido, según confirmó el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, en una publicación en Twitter.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/noticias-tres-elementos-de-la-guardia-nacional-murieron-tras-hechos-violentos-en-los-altos-8293167.html>